

# 10年分の卒団生集まる!

懐かしい顔ぶれ 続々登場 成長したその姿を見て 団長鬼の目にも涙

## 熊軍団新聞

発行所 TEAM KUMA  
 発行人 yama  
 編集人 poko  
 bears@10.fan-site.net  
 2013 spring  
 No. 1 創刊号



### 別れを次の出会いに。十名の卒団生新たなスタート

桜舞い散るうららかな日に四名のベアっ娘と六名のベア男たちが卒団しました。ベアっ娘たちはそれぞれが個性豊か。これができた！始めて〇〇ができた！うれしい体験がたくさんあったとのこと。ベア男は一年生から一緒に切磋琢磨してきた二人はそれぞれ別の中学へ進学。マスコットの存在だったI・Jも、卒団してしまい指導者も寂しいとの事です。I・Jが三年生の時に、兄が大会で優勝し試合についていったI・Jは、

**「友は宝」** 今年度よりベアーズスタッフに新加入した、マネージャーのたけさんの好きな言葉だそうです。yama氏に聞いたところ「経験は宝だ」でした。何事も経験、失敗を恐れず、まず挑戦してほしいとのこと。マイケル・ジョーダン氏は「ミスは宝物」同じミスをしなければ、ミスすることは決して悪い事ではないと言っています。まさに「宝の山」ですね。そういえばベアーズからくる新年のあいさつ状には、宝の山がこんもりしてました。なるほど、団長の熊軍団魂がここにも……ですね。

### 「おー」その迫力に 感嘆の声も

三月三十日、松戸運動公園にて二十四年度生の引退試合とOB会が行われました。十周年を期にOB会が始まり当初は二人だったが年を往毎に参加者も増えて

きたとのこと。今年は十五年度の卒団生のユウを頭に十六年度のトキ。十七年度のタク、モン。十八年度のユズ、ヨッシー。十九年度のコウ、ニシ、ミヤ、カイゴッチ。二十年度のミナ。二十一年度のテツ、ポン、ハル、カナ、ケイ。二十二年度のタク。二十三年度のナナ、マル、レイ、ハヅ、ミュウ。総勢二十三人。今はもうバスケットをやっていない子もおり、久々に会った仲間とのプレーを、おおいに楽しんでた。

### イベント情報

四月二十九日に 柿ノ木台公園体育館で「鎌ヶ谷支部交流試合」が開催されます。市内の男女チームの活躍が見られます。バスケットボールの試合を見たことないならチャンスです。ミニバスを体験してみませんか。

### 熊軍団倶楽部

毎週金曜日 7時から

卒団した団員の復習や、もつとバスケットをやりたい中学生が集まって、練習や試合をしています。

高校生や大学生、成人も一緒に試合をしています。ピジターとして体験もできます。是非、体育館をのぞいてみて下さい。

### 熊談話

#### 今回の熊談話はバッシュの話。

Dokoの郷にはアシックスの工場があり友達がたくさん働いており、ずっとアシックスを見てきたのでDokoはアシックスびいき。そのアシックスの創業者 鬼塚喜八郎氏が、1951年に完成させたオニツカタイガーが第1号のバッシュ。そのバッシュを日本旅行で出会った持ち帰ったのがナイキの創始者 ナイト氏。

1988年にバルセロナ・オリンピックでNBAのドリームチームが履いていたことで、日本でバッシュにブームがおき、マイケルジョーダンのエア・ジョーダンが爆発的にヒットしたんだ。それまでは、普通はコンバース社のオールスターとかアシックス社のファブレだったんだよ。ファブレってね、高価だったから、Dokoも布製のオールスターを破れるまで履いていたな。マイケル・ジョーダンって色のバッシュを履いているのが多かったけど、実はNBAの規則でバッシュは白しかダメだったんだ。ジョーダン氏は、なんとNBAに罰金を払って赤いシューズを履いていたんだって。さすがだね！

今はいろいろなデザインのバッシュがあるけれど大人になるまでは、デザインより足の動きのじやまにならないものを選んで、履こう。ゴムの角が丸くなったら、滑りやすくなるから交換。底や中敷き・ひもは洗ってOKだから、こまめに洗う。汗臭くなったら陰干しで清潔に。

## 団員募集中!

MBC 松戸ベアーズスポーツ少年団 (小学生男女)



<練習場所> 柿ノ木台小学校体育館 ほか

いつでも見学に来てね。

<練習日> 水曜日 5時~6時30分 土曜日 午前 日曜日 午後

体験もできるよ。

金曜日 5時~7時30分 土日は試合になることがあります。

学年・学校 関係なく みんなで切磋琢磨しながら練習しています。いろんなスポーツを経験できるよ。

詳しくはホームページをご覧ください

就学前から練習生として体験できます。

松戸ベアーズ

検索

<http://bears.fan-site.net/>

bears@10.fan-site.net まて